

Directrice de l'EREGIN
et présidente du conseil d'orientation :
Dr Marilyn Lackmy

Baie-Mahault, le 9 janvier 2025

Directrice adjointe de l'EREGIN
et Présidente adjointe du conseil d'orientation :
Dr Corinne Sainte-Luce

Affaire suivie par :
Sandra Cayet
Coordinatrice de l'EREGIN

Tél : 0590 53 27 00
Mail : sandra.cayet@eregin.fr

Monsieur le Directeur général de l'ARS,
Mesdames et Messieurs
les Directeurs.rices d'établissements de santé,
les Directeurs.rices d'établissements médico-sociaux,
Mesdames et Messieurs
les Directeurs.rices de structures de recherche
et d'enseignement supérieur,
Madame, Monsieur,

Objet : Appel à candidatures pour les membres du conseil d'orientation de l'EREGIN

L'espace de réflexion éthique de Guadeloupe et des Iles du Nord (EREGIN) recrute les nouveaux membres de son conseil d'orientation (CO) pour une durée de 4 ans, renouvelable 1 fois.

L'EREGIN est une structure de service public qui existe dans chaque région de France selon un arrêté ministériel datant de 2012. Sa mission est de promouvoir la démarche éthique dans les domaines des sciences de la vie et de la santé et d'accompagner les professionnels en ce sens.

Son conseil d'orientation est composé d'un maximum de 20 membres. Sa mission est de générer des actions et travaux relatifs à la démarche éthique, de contribuer à leur mise en œuvre et de répondre aux saisines des professionnels de santé et des sciences de la vie.

Les membres du conseil d'orientation ne sont pas rémunérés. Ils peuvent recevoir un défraiement pour leurs frais de déplacement.

Les candidatures doivent être adressées à l'EREGIN, à l'attention du Président de l'université des Antilles et du Directeur général du centre hospitalo-universitaire de Guadeloupe.

Le dossier de candidature, constitué d'une lettre de motivation et d'un curriculum vitae, est à transmettre au plus tard le 19 février 2025, par mail à : contact@eregin.fr.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos respectueuses salutations.

Monsieur Eric GUYADER
Directeur général
du centre hospitalo-universitaire

Monsieur Michel GEOFFROY
Président de l'université des Antilles